
Reazioni scritte dai partecipanti alla fine del laboratorio 2005

Queste seguenti domande abbiamo posto alla fine del laboratorio:

1. Esperienza delle 2 settimane di laboratorio
2. Consigli-critiche
3. Desiderio per un futuro laboratori

”Alice è felice di avervi incontrato e conosciuto.... ma non mi basta, ho voglia di continuare ancora, di
incontrarvi di nuovo. Voglio crescere, imparare ancora.
In due settimane avete fatto MIRACOLI  su di me..coreografie, ritmo, l’andare insieme...tutte bellissime
novità, scorperte.
Ho sperimentato tanto, mi sono buttata, fidata e STUPITA!
E l’incontro umano poi...UNA BELLEZZA!
Ho fatto tanti stages nel mio percorso, alcuni passano e non lasciano tracce, altri rimangono...
Voi sarete  nel mio lavoro quotidiano umanamente e professionalmente. Grazie!!

Alice

Sapevo cosa andavo incontro forte dell’esperienza dello scorso anno.
Sapevo che dall’incontro di partecipanti con così diverse esperienze, sarebbe venuta fuori un’esperienza
lavorativa e umana degna di entrare nei miei ”ricordi”
Ho trovato il laboratorio in quanto tale molto interessante e il vostro modo di lavorare sempre molto
coinvolgente.
Desidero di cuore tornare a lavorare con voi...magari in un contesto diverso.
Sarebbe bello ritrovarsi anche in un altro luogo...con un gruppo ancora più diverso per esperienza e
provenienza.
Ancora grazie per la vostra ennesima prova di professionalità e di umanità.
P.S. Sono convinta che i risultati del lavoro svolto si avvertiranno ancor più nel tempo.

Rossana

Di nuovo assieme dopo 365 giorni.
Siete delle persone stupende. Vi voglio tanto bene e mi piacerebbe molto che questo appuntamento si ripeti
ancora.
Ho scoperto nuove cose.
Ho capito che fare l’artista è una grossa responsabilità per te, per i tuoi compagni, per il pubblico che
guarda.
Quindi bisogna impegnarsi giorno dopo giorno per migliorarsi e crescere, abbattendo giorno dopo giorno le
barriere della mente, del corpo, dell’ universo che ci circonda.

Davide



Ho imparato ad essere più precisa e pulita nel movimento e ad esercitare la ”memoria”, cose per me molto
difficili!
E poi c’è l’emozione che ho sentito ogni qualvolta voi con molta pazienza, sentimento avete trasmesso anche
nella semplice spiegazione di un esercizio.
Non ho critiche per voi, anzi mi dispiace se il gruppo in qualche modo vi ha messo in difficoltà. Ormai mi
sono affezionata e vi aspetto la prossima primavera.
Questo è il mio desiderio..che torniate, altrimenti verrò io.

Elena

”Ho apprezzato il lavoro nuovo ed ho trovato degli stimoli sia da voi che dal gruppo.
 Mi ha affascinato la modalità del lavoro, la serenità e la semplicità del montaggio.
Avrei voluto che ci fosse stata più apertura e semplicità nel porsi nei confronti del lavoro da parte di qualche
partecipante.  Insomma più umiltà – del resto anche voi lo siete.
Intanto spero che tornerete il più presto possibile. Il mio desiderio è quello che vorrei avere più tempo per
lavorare insieme e mi piacerebbe trovare un gruppo più selezionato, non tecnicamente, ma umanamente.

Samanta

”Ho appreso nuovi modi di muovere il corpo ampliando la mia gamma di movimenti corporei. E’ stata
un’esperienza positiva, che all’inizio ho vissuto forse in una maniera forse un pò troppo ”chiusa”.
Riconosco che solo alla fine mit sono sbloccata, vincendo la mia timidezza.
Chi non è ballerino il laboratorio può risultare un pò pesante. Mettere in evidenza attività per chi è attore o
non ha esperienza nè teatreale nè di danza.

Rosaria

Questo laboratorio con voi è stato per me una vera crescita, mi ha messo di fronte  a mille difficoltà e sfide da
abbattere.
Siete stati dolcissimi...non solo due maestri pieni d’esperienza..ma due maestri di vita...
Ho avuto degli alti e bassi nel mio lavoro con voi ed anche questo mi ha dato tanto e mi ha fatto crescere e
capire che ciò che più voglio in questa vita è vivere di questo..
Ci credo con tutta me stessa e grazie a voi ancora di più!!
Siete stupendi e vi ringazio per tutto ciò che mi avete regalato.

Gisella

”Esperienza positiva nonostante una forte timidezza.
Avere un gruppo più omogeneo, selezionare prima. Potermi esprimere di più anche con la voce.
Fare di più , e sforzarmi nei miei limiti con l’altro e col gruppo (fiducia-sfiducia). Grazie di cuore per tutto.
P.S. E alla fine nostalgia.

Viviana



”Ho avuto la sensazione che incontrarvi mi aiuterà tanto nel realizzare il mio sogno (grazie...).
Proprio per questo motivo avrei voluto lavorare molto di più con voi e forse con un numero minore di
persone.
Non ho critiche..mi sono sentita molto ”accudita” da voi. Quindi vi ringrazio.
 Non è facile trovare due persone allo stesso tempo ”geniali” e anche disponibili con persone che non hanno
ancora molta esperienza. Qundi spero di rivedervi presto.

Joanna

”Per la seconda volta ho provato delle sensazioni meravigliose, donate da tutte le persone e da voi in prima
persona! Non è stato semplice ma tanto costruttivo!
Forse bisogna essere un pò più severi con tutti noi. Avete una pazienza assurda.
Sicuramente ci vorrebbe una selezione più precisa.
Mi piacerebbe solo avere un pò più di tempo.

Piera

”Ho apprezzato tutto il vostro lavoro che riflette la vostra esperienza, la pazienza e l’amore necessario a
costruire un ”incontro” tra persone così disparate.
Insisto molto sull’incontro, l’unione e il contatto che ha permesso questa esperienza perchè credo che sia una
delle cose più difficili da ottenere.
Per il resto mi sento solo di ringraziarvi e di sperare di rivedervi il prossimo anno.
P.S. Ho potuto capire umilmente quanto possa ancora crescere con la danza

Greta

”L’esperienza che ho vissuto con voi e con il gruppo di Catania è stata molto positiva.
E’ stata un’ottima occasione di scambio perchè ognuno di noi ha portato qualcosa sia dal punto di vista
personale che da quello di danza, teatro e via dicendo.
In poco tempo abbiamo avuto l’opportunità di vedere come da tanti piccoli spunti si possa costruire uno
spettacolo.
In più lavorare sulle idee di ognuno ti rende consapevole della vasta gamma di potenzialità che ogni
individuo ha.
Consigli...forse più un desiderio di maggior serietà da parte die partecipanti quando si stabiliscono degli
orari.
Desideri per una prossima volta...che ci sia una prossima volta e se invece di due settimane avremo a
disposizione ancora più tempo tanto meglio. Grazie ancora!!

Francesca


